



## Aufnahme neuer Ministranten am Samerberg

### Beitrag

Bei einem Sonntagsgottesdienst in Törwang konnte Diakon Günter Schmitzberger zwei Mädchen und einen Buben in die Samerberger Ministrantenschar aufnehmen: Vitus Stadler, Stuffer Clara, Maier Maria.

Zugleich wurde Klaus Estermann nach 12 Jahren Ministrantendienst und Felicia Chunpetch nach 10 Jahren aus dem Oberministrantenteam verabschiedet.

**Text und Foto:** Günter Schmitzberger



### Kategorie

1. Kirche

### Schlagworte

1. Ministranten



2. Samerberg
3. Törwang